

まつやま中学生海外派遣 レポート

「姉妹・友好都市訪問 & 異文化体験」

(財)松山国際交流協会
まつやま国際交流センター 発行

2011年10月

派遣事業全体スケジュール

6月19日(日)	派遣説明会
6月26日(日)	事前研修会①
7月10日(日)	事前研修会②
7月10日(日)	結団式・壮行会
7月21日(木)	事前研修会③
7月21日(木)	ドイツ班出発
7月24日(日)	韓国班出発
7月26日(火)	アメリカ班出発
7月29日(金)	韓国班帰国
7月31日(日)	ドイツ班帰国
8月2日(火)~7日(日)	平澤市中学生受入(韓国班)
8月5日(金)	アメリカ班帰国
8月中旬	事後研修
8月20日(土)	報告会

派遣事業概要

(財)松山国際交流協会では、毎年夏休み中に「まつやま中学生海外派遣」を実施しています。この派遣は、松山市の姉妹・友好都市での交流や体験学習、ホームステイなど、文化や言葉の違う人達との交流を通して、いろいろな価値観があることを学び、広い視野を持って物事を見ることができる国際性豊かな人材の育成を目的としています。

今年度からは新たな試みとして、昨年度に「中学生チャレンジプロジェクト」へ登録し、対象に派遣生の募集を行いました。その中から選考された46名が、三日間の事前研修の後、アメリカ、ドイツ、韓国へそれぞれ派遣されました。

この派遣を通して学んだこと、心に残ったことなどをレポートにまとめました。

*「中学生チャレンジプロジェクト」の詳細は8ページをご覧ください。

ドイツ班

GERMANY

ドイツ班は7月21日から31日までの11日間、フライブルクとオーストリアのインスブルックなどを訪問しました。

フライブルクではドイツサッカー1部リーグの「SC フライブルク」のスタジアム見学やエコ・ステーションでの環境学習などを行い、インスブルックでは旧市街で英語研修、農家体験などを行いました。



アメリカ班

USA

アメリカ班は7月26日から8月5日の11日間、サクラメント・サンフランシスコを訪問。サクラメントでは年に一度開催されるカリフォルニア・ステート・フェアを体験。また、サンフランシスコでは農業体験や環境保護ボランティアを行いました。



韓国班受入

JAPAN

8月2日から7日まで、今度は平澤からの中学生が松山にやってきました。韓国班のメンバーはそれぞれ、派遣時に交流したパートナーを受け入れました。日本の文化体験や中島での海洋・自然体験など、松山での交流を楽しみました。



韓国班

KOREA

韓国班は7月24日から29日まで平澤を訪問し、「韓中日青少年国際交流キャンプ」に参加。中国・寧波(ニンポー)や秋田県の子どもたちとともに伝統民俗遊びやタイルペイントなどの文化体験、料理作りなどを行いました。



